



Hannover, 12. November 2010

Deutscher Juristen-Fakultätentag gratuliert Prof. Dr. Peter M. Huber zu neuem Amt

Langjähriger Vorsitzender zum Verfassungsrichter gewählt

Der Thüringer Innenminister Prof. Dr. Peter M. Huber ist gestern zum neuen Richter des Bundesverfassungsgerichts gewählt worden. Er tritt damit im Zweiten Senat die Nachfolge von Prof. Dr. Dr. h.c. Siegfried Broß an, der dieses Amt zwölf Jahre ausgeübt hat.

Der Münchener Staatsrechtler Prof. Huber war zuvor zehn Jahre lang Vorsitzender des Deutschen Juristen-Fakultätentags (DJFT), des Zusammenschlusses aller rechtswissenschaftlichen Fakultäten an deutschen Universitäten, gewesen und hat dieses Amt erst im letzten Jahr an den Hannoveraner Strafrechtsprofessor Henning Radtke abgegeben. Auf dem diesjährigen Juristen-Fakultätentag wurde Huber zum 2. Ehrenvorsitzenden des DJFT gewählt.

Der DJFT freut sich über die Wahl seines 2. Ehrenvorsitzenden in das verantwortungsvolle Amt und gratuliert ihm hierzu herzlich.

Professor Dr. Henning Radtke

Geschäftsstelle:

Gottfried Wilhelm Leibniz Universität Hannover, Königsworther Platz 1, 30167 Hannover
Tel. 0511 / 762 - 8115; Fax 0511 / 762 - 19071
E-Mail: geschaeftsstelle@djft.de